

Díaz-Canel asiste al balance anual del Tribunal Supremo Popular



Foto: Luis Jiménez

La Habana, 13 feb (RHC) El primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba (CC-PCC) y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel asistió este martes al balance del trabajo del Sistema de Tribunales en 2023.

Acompañan al mandatario los miembros del Buró Político del CC-PCC, Roberto Morales Ojeda, secretario de Organización, y Salvador Valdés Mesa, vicepresidente de la República.

En la reunión participan presidentes del máximo órgano de impartición de justicia en los municipios y provincias, de los tribunales militares y funcionarios del Ministerio del Interior, encargados de la actividad investigativa.

En el acto de apertura del año judicial, el presidente del Tribunal Supremo Popular, Rubén Remigio Ferro destacó que en 2023 se logró procesar y concluir 113 mil 986 asuntos, lo que equivale al 87,6 por ciento (%) del total a tramitar, y debieron ser ejecutadas 49 mil 932 sentencias firmes, de las cuales se cumplieron 44 mil 609, para el 89,3 %. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/347108-diaz-canel-asiste-al-balance-anual-del-tribunal-supremo-popular>



Radio Habana Cuba